
NO．１　田　代　一　男　議員

１ 防災について

（１） 防災の取り組みについて

（２） 避難タワーの設置について

（３） 災害ごみについて

２ 人口減少対策について

（１） 人口減少対策の取り組みについて

（２） 婚活について　

３ 子育て支援について

（１） 子育て支援の取り組みについて

（２） 子育て世代包括支援センターについて

４ 読書教育について

（１） 読書教育の現状について

（２） 「読書通帳」の導入について

NO．２　鈴　木　聖　二　議員

１ 旧清見屋跡地活用事業について

２ 橘ふれあい公園整備事業について

NO．３　久保木　清　司　議員

　
１ 香取市の河川管理について

（１） 河川法とは

（２） 根本川排水路の管理について

（３） 須保居排水路の管理について

（４） 津宮小学校裏及び根本川東側水田と須保居地区水田の法的違いは

（５） 地域住民が排水機場を管理している組織があるか

（６） 須保居排水機場を本来維持管理すべき組織は
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３月２日（水）１０時～ 



NO．７４ 　伊　藤　友　則　議員

１ 防災について

（１） 自主防災組織の設置促進

（２） 自発的な「地区防災計画」作成等の促進

（３） 地域・学校・家庭を横断した防災教育

（４） 香取市内各地区の防災訓練、意識向上、防災倉庫並びに備蓄について現状と
今後の方針

NO．５５ 　眞　本　丈　夫　議員

１ 教育ビジョンについて

（１） 教育委員会の新体制での推進状況

（２） 後期基本計画策定に当って前期基本計画の実績から改善点は

２ 学校等の安心安全対策について

（１） 通学路の安全対策

（２） 監視カメラの設置状況

（３） 学校施設等の安全管理状況

３ 武道必修化の実態と対応状況

４ いじめの実態について

（１） 香取市における傾向とその対応状況

NO．７６ 　小　野　勝　正　議員

１ 平成の大合併１０年を迎えて

（１） 市長の政治姿勢は

（２） 新市建設計画の進捗度

（３） １０年間を一言でＰＲするとしたら

（４） 遅れている事業計画の原因は

２ 重点取り組みの現況について

（１） 医療体制の充実について



（２） 高齢者福祉の充実について

（３） 若者定住促進のための施策について

（４） 公共交通機関の充実について

３ 将来の香取市の目指すイメージタウンは

（１） 財政計画について

（２） 小・中学校統廃合後の校舎活用について

（３） ２０２０年東京オリンピック合宿地誘致について

NO．７　河　野　節　子　議員

１ 地域包括ケアシステム構築の進捗状況

２ 香取市公共施設等総合管理計画と新規箱物建設との整合性について

（１） 旧清見屋跡地活用施設整備事業

（２） 橘ふれあい公園整備事業

NO．８　久保木　宗　一　議員　

１ 高速バスの通学・通勤支援

２ 生活保護の申請について

３ 都市計画税について

４ 産業支援について

（１） 空き店舗対策

（２） 創業者支援

（３） 観光ファンド

NO．９　平　野　和　伯　議員

１ 合併１０年を迎え地域の安全と要望の取り組みについて

（１） 地区の限界をこえる維持管理

① 道路の補修　九美上、福田、栗源地域

② 道路の拡張、歩道の設置（通学路）

３月３日（木）１０時～ 



③ 道路わき急斜面除草管理について

④ ＬＥＤ防犯灯による地区の電気料金の負担軽減について

（２） 農地利用の安全性について

① 農業生産法人による栗源、山田地先の農地取得の目的と安全性について

NO.10 　坂　本　洋　子　議員

１ 県立佐原病院の存続と充実を願って

（１） 千葉県保健医療計画の一部改定について

（２） 地域医療構想で県立佐原病院はどう位置づけされるのか

（３） 基準病床数の見直しで地域医療体制は

（４） 香取海匝地域保健医療連携会議の方向性は

２ 就学援助制度について

３ 払いたくても払えない高すぎる国保税の引き下げを

４ 非常備消防団員の処遇改善を

NO.11 　宇　井　正　一　議員

１ ＴＰＰ調印を受けて、香取市農業に対する影響について

（１） 政府の影響調査発表を受けて、香取市としての見解は

（２） 政府のＴＰＰ事後対策における香取市農業にとっての活用策は

２ 固定資産税の課税の公平性の確保について

（１） 国土調査法による地籍調査の成果（地籍簿・成果図の加除）の管理・保管について、
また未実施地区の今後の対応について

（２） 国土法による地籍調査後に成果の誤りが発見されたとき、修正等はどのように扱うのか
またどのように考えているのか

３ 橘ふれあい公園の（仮称）交流館の施設の検討について

（１） 施設内へ、風呂の設置についての理由、並びに経費・維持管理のあり方について

４ 市営住宅の現状と今後の課題と方策について

５ 消防施設（防火貯水槽）のあり方について


